

Émetteur : Brice Hardy

Destinataires : Tous les jeunes élus, G. Brun, M. Jacques, service communication

Date de la réunion : mercredi 18 décembre 2024 – de 16h00 à 18h00

Présents : AUSSEL Maxine, DEQUATRE Noémi, DESPRES Benjamin, EL HAJJAMI Youssef, EUVRARD Gabriel, MALLET Tara, PARADIS Ilana, PERRIN-VIDOZ Louison, ROCHAS TEXEIRA William, ROUILLON IFFLAND Héloïse, ROUILLON IFFLAND Maxime, RUBILLON Sacha

Excusés : BAKTHAR Yousra, PERU Arthur, TAHRI Imrane

Ordre du jour :

- Retours sur le Téléthon
- Retours sur la rencontre inter-CMJ
- Artistes pour le « concert jeunes »
- Vos projets 2025
- Questions diverses

Retours sur le Téléthon

Les jeunes conseillers sont invités à partager leurs retours sur leur implication autour de cet évènement durant l'après-midi et début de soirée du samedi 30 novembre 2024.

Concernant l'après-midi où ils ont réalisé les pâtisseries, ils insistent sur le fait que l'ambiance était « géniale ». À l'unanimité, c'est un temps qui leur a beaucoup plu.

À propos de la vente de ces pâtisseries devant la cathédrale, si dans l'ensemble tout s'est bien passé ils apportent quelques éléments afin de revoir l'organisation si d'aventure l'action était amenée à se répéter :

- Créer une pancarte plus grande afin de rendre visible le prix des gâteaux. En effet, ils font remonter que certaines personnes n'avaient pas remarqué qu'il s'agissait d'une vente de gâteaux au profit du Téléthon malgré les petites affiches disposées sur la table.
- Envisager un autre endroit : les membres du CMJ suggèrent d'avoir un stand sur le marché de Noël.

Brice précise qu'un stand leur était réservé pour réaliser des ateliers créatifs et qu'il leur avait été demandé de ne pas vendre de gâteaux sur ce stand car une vente était déjà prévue par d'autres intervenants. N'ayant pas partagé leur liste d'activités et de matériels, cette action a été annulée. Il ressort malgré tout que la sortie de la cathédrale n'était pas le lieu le plus adapté car étroit et bruyant en plus d'être situé juste à côté des urnes servant à récolter les dons.

- Envisager la vente de boisson chaude telles que chocolat et café. Les jeunes sont bien conscients que cela ne peut se faire sans matériel adapté qui peut être sollicité auprès des services municipaux.
- Vendre des crêpes, ce qu'ils estiment judicieux lors des périodes froides.

Pour information, la vente a rapporté plus de 60 euros pour le Téléthon.

Retours sur la rencontre inter-CMJ

Les jeunes conseillers municipaux de Saint-Paul-Trois-Châteaux ont été accueillis à la salle des fêtes de Pierrelatte aux côtés des CMJ de Donzère et de Pierrelatte afin de participer à une matinée inter-CMJ sur la thématique des droits de l'enfant.

La rencontre a commencé par un petit-déjeuner suivi par un escape-game par équipe. À l'issue de cette épreuve, les différents groupes ont pu participer à des ateliers ludiques autour de différentes thématiques : l'identité, le numérique et les droits de l'enfant. La matinée s'est clôturée par une danse en grand groupe et un apéritif partagé.

Dans l'ensemble, les membres du CMJ ont bien apprécié cette manifestation. Les énigmes de l'escape-game étaient simples mais les ateliers qui ont suivi étaient bien pensés et adaptés. Ils soulèvent néanmoins 2 points : dans un événement prévu pour rassembler, ils auraient aimé plus de coopération et moins d'actions individuelles. Aussi, certains ont pu trouver quelques mouvements de danse un peu gênant mais ont quand même pris plaisir à participer.

Artistes pour le « concert jeunes »

Les jeunes sont invités à partager leurs préférences sur une sélection d'artistes en vue de proposer une liste à Christophe Ferrus, responsable de l'Espace de la Gare, qui servira de référence afin d'organiser un concert à destination des jeunes. Le temps consacré à ce sujet a permis de noter 6 artistes.

--	-	=	+	++
Lacrim	Gazo	Niska		
	NEJ	Morad		
	Iman Es			

La liste complète sera mise à jour avec ces nouveaux retours.

Afin de gagner du temps, les membres du CMJ pourront se connecter à l'adresse <https://framaforms.org/artistes-concert-jeunes-1734693942> afin de partager leurs votes durant les vacances de fin d'année.

Projets pour 2025

Les jeunes partagent leurs idées et envies de projets pour le reste de leur mandat :

- Visite à Paris

Ce sujet sera abordé lors du premier CMJ de l'année 2025. Il y a une vraie volonté de l'équipe municipale de permettre aux enfants du CMJ d'aller visiter le Sénat ou l'Assemblée Nationale, de rencontrer des élus et de profiter du temps restant pour visiter la ville.

- Friperie gratuite dans les rues
- Participer à une nouvelle collecte pour les Restos du cœur

Brice devra entrer en contact avec le responsable des Restos du cœur afin de connaître les dates de collecte prévues en 2025.

- Concert à destination des jeunes

Le travail des jeunes élus est en cours. Ils vont recevoir un mail leur permettant d'avancer sur le sujet durant les vacances de fin d'année.

Questions diverses

Les jeunes du CMJ interrogent Brice sur la possibilité de prolonger leur mandat en tant que Conseiller Municipaux Jeunes.

À l'heure actuelle, ce n'est pas envisagé afin de laisser la possibilité à d'autres enfants de s'exprimer et de s'investir pour la commune et participer à une expérience de vie citoyenne. Ils sont malgré tout avertis qu'il y a d'autres moyen d'exprimer leurs avis et créer des projets, notamment en se rapprochant de Mosaïc. Cette association, en plus d'organiser l'Espace Jeunes, accompagne les jeunes dans la création et la mise en œuvre de projets.

Certains membres signalent que la route menant à 1001 danses est étroite et dangereuse.

Brice partagera cette remarque avec Georgia Brun, adjointe au maire en charge de la jeunesse.

Un des jeunes du CMJ trouve que les gymnases peuvent manquer de place. Il est interrogé sur les raisons de cette remarque.

Les jeunes sont informés qu'une nouvelle salle à vocation sportive est en construction à côté de l'Espace de la Gare et permettra aux associations d'obtenir de nouveaux créneaux.

Un des enfants partage l'information du décès d'Anne Lafumas, directrice de la médiathèque de la commune, aux autres membres du CMJ. Certains souhaitent déposer un petit mot à la médiathèque pour exprimer leurs sentiments.

Les jeunes élus sont encouragés à aller témoigner leurs sentiments aux employés de la médiathèque.

**La prochaine séance du CMJ aura lieu
le mercredi 22 janvier 2025
de 16h00 à 18h00
à Mosaïc**